

新年賀詞



知名町教育長
豊島 実文



知名町長
平安 正盛

互いにかがやき ひびきあう たくましく生きる人間づくり

あけましておめでとうございます。新しい年を迎える町民の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。おかげをもちまして、平成24年には計画していました教育委員会主管の諸行事も所期の目的を達成し、滞りなく終了することができました。終了することができた。長い間の念願通りわけとなりました。知名小学校の校舎・屋内運動場の建築並びに校庭整備事業が計画通り終了することができました。皆様のご理解・ご尽力のお礼を重ねてお詫びいたします。

申上げます。教育委員会としても、このすばらしい教育環境を大いに活用することなどを通じて、本町の教育行政の基盤にしたいものであります。皆様のご健康と幸多い年になりますことをお祈り申し上げ年頭のごあいさつといたします。

みんなで創り みんなで育む みんなのまち

さて、昨年は8月から9月にかけて来襲した相次ぐ大型台風により、住宅をはじめ農業用ハウスや畜舎等が大きな被害を受けました。また、サトウキビにおいては一昨年に続く大不作が予想され、厳しい農業経営環境となりました。一日も早い復旧を祈念いたします。本町の現状に目を向けて、農業振興整備として、

国営かんがい排水事業（地下ダム工事）が行われておりますが、既にダム（止水壁）本体工事にも一部着手しており、平成26年度内には一部通水も計画されております。ところで今年は、奄美日本復帰してから60年の記念すべき年となります。群島民の熱い想いと先人達の偉業を引継ぎ、平成26年度からの「新奄振法」実現の基礎にしたいものであります。皆様のご健康と幸多い年になりますことをお祈り申し上げ年頭のごあいさつといたします。